

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Geografía e Historia

TÍTULO: El acceso a la nobleza titulada a lo largo de la Edad Moderna

SINOPSIS: En la Edad Moderna persistía una sociedad estamental, basada en el nacimiento. Las personas que pertenecían a la nobleza titulada disfrutaban de unos privilegios de los que la mayoría carecían. El más destacado era el de no tener que pagar impuestos. En este sistema estanco era muy difícil acceder a la nobleza, aunque en algunos casos se conseguía.

FECHA DE EMISIÓN: 23/11/2012

PARTICIPANTES: Antonio José Rodríguez Hernández, profesor de Historia Moderna (UNED).